
  

 

 

 

音楽会の鑑賞 ありがとうございました 
～ 2 学期も 残すところひと月となりました ～ 

 

 猪名川公園の桜並木が、鮮やかな紅葉を始めたと思うや否や落葉が始まり、今では歩道にたく

さんの落ち葉が舞っています。園和北の森にも落ち葉の絨毯が敷かれ、冬支度が始まりました。

過ごしやすく風情豊かな秋が瞬く間に過ぎ去り、夏から冬へとすっかり様変わりをしています。 

さて、１１月９日の音楽会には、たくさんの方にお越しいただき誠にありがとうございました。

子どもたちは緊張しながらも、みんなの心を一つにして精一杯美しいハーモニーを創り出そうと

頑張っていました。皆様からいただいたアンケートでは、子どもたちに対するお褒めの言葉をた

くさんいただきました。当日を迎えるまでには、何度もくじけそうになった事でしょう。ご家庭

で励まし、支えて下さったことと思います。ご家庭のお力添えに、厚くお礼申し上げます。 

１１月２３日、市長や教育長をはじめ、１００人ほどの来賓に参加いただき、創立５０周年記

念式典が開催されました。卒業生の大島玄暖さんがピアノ演奏を、６年生の子どもたちが在校生

代表で参加し、合唱「一本の樹」・合奏「クラシック・メドレー」を披露し、式典を盛り上げて

くれました。式典終了後、参加された多くの方々より、式典に花を添えてくれた大島さんと６年

生に賞賛の言葉をいただきました。すばらしかったです！ 

 ２学期は、体育大会・オープンスクール・すもう大会・連合体育大会・音楽会・市音楽会など、

学校内外の多くの行事がある学期でした。しかし、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援と

ご協力により、無事に終了することができました。有難うございました。 

ところで、１２月は２学期の学習のまとめの月です。各学級では、学習により一層力を注いで

いきます。そして、学期末には「あゆみ」を持って帰ります。１学期と成績がどう変わったかを

お子さまと話していただきたいと思います。その際、単に「よくできる」「できる」「がんばろ

う」の〇の数が増えた、減ったということではなく、評価欄を横に見ていただき、どの教科のど

こが良くなった、悪くなった、だからこのまま続けようとか、３学期はここを頑張ろうというよ

うに具体的に頑張る目標を見つけ、意欲につなげてほしいと思います。担任の所見もぜひ読んで

聞かせてやってください。「あゆみ」を子どもの成長を振り返る材料とし、学校と家庭の両輪で

子どものより一層の成長を図っていきたいと考えています。 

 今年もあとひと月になりました。一年間の成長を

確かめ、新たに迎える年を、希望の年にしたいもの

です。この一年間の保護者の皆様、そして地域の皆

様の温かいご支援とご協力に厚くお礼申し上げま

すと共に、尐し早いですが、来る新年が、皆様にと

って素晴らしい年になりますことを願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 日  

2 月 
児童集会 委員会活動 

桧山進次郎氏 来校 

3 火 ファミリー掃除 銀行引き落とし日 

4 水 ファミリー掃除 

5 木 ファミリー掃除 代表委員会   定時退勤日 

6 金 ファミリー掃除 

7 土  

8 日  

9 月 15時45分完全下校      生活チェック週間 

10 火 持久走大会（学校公開：午前中） 

11 水 

あまっ子ステップアップ調査 

ソーシャルメディア講習会 

（3・4年：5校時、5・6年：6校時） 

12 木 持久走大会予備日      定時退勤日 

13 金 ３・４年のみ 14時45分完全下校 

14 土  

15 日  

16 月 全校朝会 

17 火 西宮ストークス来校 なかよし交流会 

18 水  

19 木                定時退勤日 

20 金  

21 土  

22 日  

23 月 給食終了後下校 13時 30分下校 

24 火 給食最終日 給食終了後下校 13時 30分下校 

25 水 二学期終業式 12:00下校   定時退勤日 

26 木 冬季休業日 

27 金  

28 土  

29 日  

30 月  

31 火  
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≪桧山進次郎氏 講演会 ２日（月）≫ 

 元阪神タイガースの桧山進次郎さんが来校

されます。全校児童に向けて講演をしてくださ

います。 

 

≪持久走大会 １０日（火） 

        予備日 １２日（木）≫ 

 藻川河川敷において、持久走大会を開催しま
す。練習の成果を発揮し、最後まであきらめな
い良い走りを見せてほしいと思います。詳細に
つきましては、後日配布のお手紙を確認下さ
い。 

 １・２年生・・・１０００ｍ 

 ３・４年生・・・１５００ｍ 

 ５・６年生・・・２０００ｍ 

 

○開始予定時間（変更の可能性もあります） 

  ９：０５ ３年生 

  ９：３０ ４年生 

  ９：５５ １年生 

１０：２０ ２年生 

１０：４０ ５年生 

１１：２５ ６年生 

※詳しくはプリントをご覧ください。 

 
≪ソーシャルメディア講習会 １１日（水）≫ 

講師：竹内 義博氏 

携帯電話やスマートフォン、ゲーム機等

の利用のルール、SNS についての講演

をしてくださいます。 

 
≪あまっ子ステップアップ調査１１日（水）≫ 

 １２月１１日（水）に、あまっ子ステップア

ップ調査（学力調査・生活実態調査）を全学年

対象で実施します。 
 

 ２校時・・・・・国語 

 ３校時・・・・・算数 

 ４校時以降・・・生活実態調査 

 
≪１月の主な予定≫        

８日（水）三学期始業式 

９日（木）給食開始 

１６日（木）学校公開（書き初め展） 

１７日（金）学校公開 

１．１７避難訓練（5校時） 

引き渡し訓練  （6校時） 

         

 

 

ひまわり月間 

（持久走） 



平成 30年度｢全国学力･学習状況調査｣ 結果の概要について 

 

 ４月１７日に全国一斉に行われ、すでに８月末に結果発表があり、新聞やテレビを通じ

て公表されました。小学校では６年生を対象に実施し、内容も、Ａは主として知識に関す

るもの、Ｂは主として活用に関するものについて調査したものです。個人の結果につきま

しては、２学期の個人懇談にてお返ししております。 

本校も全国の傾向とよく似て、活用に関するものについて課題が見られました。国語・

算数・理科においては、全般的に全国平均を若干下回っている状況でした。６年生全体の

結果は、次のとおりです。 
 

 【国語Ａ】「話すこと・聞くこと」の領域は、全国平均とほぼ同じ程度、「書くこと」「言

語事項」の領域は全国平均を尐し下回っています。「読むこと」の領域については、

全国レベルを２％上回る良い結果が見られました。 

 【国語Ｂ】目的や意図がわかるように必要な情報を取り出したり、話の組立てを工夫し

ながら説明したりするなどの「言語事項」や意図に応じて事象や意見などを関係付け

ながら書くなど「書くこと」においては全国平均とほぼ同じでした。「読むこと」の

領域は、全国平均を若干下回る結果でした。 

 【算数Ａ】「量と測定」の領域においては、全国平均を上回っていました。しかし、数

を四捨五入して概数で表すなど「数と計算」や「図形」「数量関係」の各領域は、全

国平均よりもわずかに低い傾向が見られました。 

 【算数Ｂ】各領域ともに全国平均よりもわずかに低い傾向が見られました。特に、示さ

れた情報を解釈し、条件に合う時間をもとめる「数と計算」では、全国平均よりも４％

下回っていました。 

 【理科】「自然事象への関心・意欲・態度」「科学的な思考・表現」「自然事象について

の知識・理解」の領域においては、全国平均よりもわずかに低い傾向が見られました。

しかし、「観察・実験の技能」の領域は、全国平均よりも 11％も下回り、知識の活用

ができていない結果となりました。 

  

 

これらの結果を参考に、良い傾向の見られることはさらに伸ばし、改善の必要のあるこ

とについては、学年・学級で十分に検討して指導していくと同時に、子どもたちとも話し

合いを持ちながら進めていきます。国語では漢字の無回答率が高く、漢字の習得率を上げ

る手立てを、算数では計算タイムの内容の再考を、理科では年間を通して復習し、知識の

定着を図っていきたいと考えます。３学期もさらに、担任を中心に職員一致団結して、よ

り良い学校生活になるよう、家庭・地域で共に協力しながら、大いに成長させたいと思っ

ています。今後とも、よろしくお願いいたします。 

 

 


